

BROADCAST

PUI Kediri Raya Serahkan Hasil Donasi Untuk Palestina Melalui BMH

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BROADCAST.CO.ID

Nov 3, 2023 - 17:45



KEDIRI - Pasca PUI Kediri menggelar aksi solidaritas peduli Palestina dan penggalangan donasi yang dipusatkan di depan Alon-alon Kediri pada Sabtu lalu.

Ketua Presidium PUI Kediri Raya Rahmad Mahmudi didampingi jajaran pengurus dan disaksikan Dinas Sosial Kota Kediri menyerahkan hasil penggalangan donasi kepada Baitul Maal Hidayatullah (BMH).

Donasi diserahkan langsung oleh Rahmad Mahmudi selaku Ketua Presidium PUI Kediri Raya didampingi KH.M.Idris Mustofa, berlangsung di kantor Sekretariat PUI Manisrenggo diterima oleh Zainidin pimpinan BMH disaksikan Staf Dinsos Kota Kediri Hesti Lukito.

Rahmad Mahmudi selaku Ketua Presidium PUI Kediri Raya menyatakan, pada waktu itu kita melakukan aksi solidaritas dan penggalangan donasi di depan alon-alon untuk Palestina melalui kotak-kotak yang di edarkan teman-teman PUI Kediri dengan terkumpul dana sebanyak Rp 10.600.600,-.

"Selain donasi yang dikumpulkan melalui kotak-kotak itu. Kita juga menerima titipan dari masyarakat dan anggota PUI yang diserahkan kepada sekretariat langsung dan melalui rekening PUI Kediri, " ucap Rahmat kepada sejumlah awak media saat konferensi pers di kantor Sekretariat PUI Kediri Raya, Jumat (3/11/2023) pukul 14.00 WIB.

Lanjut Rahmad secara gamblang hasil dari sekretariat dan rekening PUI terkumpul Rp 14.700.000,-. Dari total semuanya setelah dikurangi biaya operasional terkumpul Rp 24.700.000 dan kita tambah diambilkan dari kas PUI Kediri untuk dibulatkan menjadi Rp 25 juta.

"Hari ini kita titipkan ke BMH untuk disalurkan saudara kita di Palestina, untuk pesan khusus untuk penyerahan di Palestina diupayakan ke Gaza karena kondisi saat ini masih parah-parahnya penderitanya. Dan tadi disampaikan oleh BMH ada perwakilan BMH di sana, "urainya.

Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat Kediri yang telah menyampaikan donasinya pada saat di alon-alon maupun melalui sekretariat dan rekening PUI.

Semoga dana-dana dari para donatur semua bisa menjadi amal jariyah dan kiranya Allah akan mencatat sebagai amal ibadah kita dan Allah memberikan balasan yang berlipat-lipat untuk kita semua.

Kami juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh elemen dan harakah yang ikut berpartisipasi dalam penggalangan donasi di alon-alon Kediri pada Sabtu lalu.

Dan untuk penggalangan sampai hari ini ditutup kecuali nanti suatu saat ada situasi yang memanggil lagi untuk melakukan aksi lagi nanti akan kita buka lagi.

Rahmad juga menyampaikan, terima kasih kepada BMH yang mau bekerjasama dalam penggalan donasi tersebut. Semoga ke depan kerjasama ini bisa berlanjut.

Sementara, Hesti Lukito menyampaikan kami dari Dinsos Kota Kediri menyaksikan PUI Kediri Raya menyerahkan hasil dari penggalangan dana untuk Palestina. Kami sangat bersyukur dalam penggalangan dana berjalan lancar tidak ada halangan.

Tadi dari PUI menyerahkan hasil penggalangan dana ke BMH nanti dari BMH ada Perwakilan di Palestina yang nanti disalurkan ke saudara kita di sana.

"Terkait aturan penggalangan dana untuk disalurkan ke luar negeri, harus ada ijin

dari Kemensos. Ketika ormas mau mengadakan penggalangan dana bisa menggandeng lembaga yang resmi statusnya atau lembaga non pemerintah yang resmi dan memiliki izin, " tutup Lukito.